

こあらぐみだより

令和6年9月30日



日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、秋の匂いや気持ちいい風が感じられるようになり、季節の移り変わりを感じられるようになってきました。

まだまだ暑いですが、子どもたちは運動会に向けて、とても張り切って活動に参加しています。子どもたちが楽しんで活動に参加できるように、工夫していきたいと思います。



☆敬老参観☆

子どもたちは9月に入ると、「もうすぐ敬老参観やんな？」と、おじいちゃん・おばあちゃんが来てくれるのをとても楽しみにしていました。当日は、一緒にディズニー体操やボール運び、触れ合い遊びなどをして楽しみました。最初は緊張していた子も、だんだんと緊張がほぐれ、にこにこ笑顔でおじいちゃん・おばあちゃんとの時間を過ごすことができました。そして、いつもお世話になっているおじいちゃん・おばあちゃんに肩たたきのプレゼントをしました。感謝の気持ちを込めて、肩をたたく子どもたちと、嬉しそうにしているおじいちゃん・おばあちゃんの姿にとってもほっこりしました。敬老参観に参加していただいた皆様ありがとうございました。



☆万国旗製作☆

もうすぐ“運動会”ということで、万国旗の製作をしました。自分の顔を描いた子どもたちですが、「顔には何がついてるかな？」と聞くと、みんな、それぞれ顔のパーツを描いていき、自分そっくりな個性豊かな万国旗ができました。「運動会で飾るんだよ」というと「恥ずかしい～」という子もいました。保護者の皆様も楽しみにしていて下さいね。

☆今月の絵本☆

「おつきさまはどこいった？」ひさかたチャイルド
お月見当日にこの絵本を読み、子どもたちに「お月見って何するか知ってる？」と聞くと、「知ってる～！」と大きな声でいろんな意見が飛び交っていました！翌日には、「お月さまきれいやったな～」とみんなお月さまを見た感想を教えてくださいましたよ。



☆集団遊び☆

今までは、椅子取りゲームやフルーツバスケットをすることが多かったのですが、最近はじゃんけんの勝ち負けが分かってきた子どもたち。初めて「じゃんけん列車」に挑戦しました。じゃんけんに負けたら、勝った子の後ろに繋がっていくというルールです。じゃんけんに負けたことが悔しくて、泣いてしまう子もいましたが、最後はみんな繋がって、一つの電車になることができました。



給食時間のほっこりエピソードを1つ紹介したいと思います♪

苦手なものを食べたお友だちを見て、周りのお友だちが「すごーい！」と言い、自然と拍手がおきました。友だちに応援してもらったことで、食べる意欲につながっていました。子ども同士の力って本当にすごいですね！！



10月のうた

☆どんぐりころころ

☆ゆうやけこやけ

☆やきいもグーチーパー など

